



ENTREGA DE FIRMAS A LA MINISTRA DE MEDIOAMBIENTE.

Entregan 18 mil firmas a ministra Maisa Rojas

El alcalde de Hualpén, Miguel Rivera, entregó ayer a la ministra de Medio Ambiente, Maisa Rojas, más de 18 mil firmas en apoyo a la preservación del Fundo Ramuntcho en su visita al Biobío. Desde el municipio explicaron que se trata de un predio de 326 hectáreas, emplazado dentro del Santuario de la Naturaleza de la Península de Hualpén.

La campaña, lanzada el 10 de marzo, surgió como respuesta a la publicación de venta del terreno por \$4.631 millones (120.000 UF), proceso que finalmente terminó desierto. Se explicó que el objetivo

de esta iniciativa es que el Estado evalúe mecanismos para la adquisición de este terreno, resguardando así su rol ecológico.

“Estamos bastante contentos, creemos que hemos generado un espacio de discusión y conversación, sin perjuicio que estos espacios sean privados hoy en día, pero está la disponibilidad del Ministerio de Medio Ambiente de poder generar una conversación distinta que permita abordar este tema”, señaló el alcalde Miguel Rivera..

En el marco de la campaña de firmas se desarrollaron diversas actividades ciudadanas. ☺